



河内小だより

三次市立河内小学校 令和5年11月号

大成功！「河内ふれ愛祭り」

11月5日（日）に「河内ふれ愛祭り」が行われました。さわやかな秋晴れのもと、子ども達も張り切って合奏や合唱、群読やボディーパーカッションなどを披露することができました。午後からは三次中学校の生徒も来てくれました。河内小の「よさこいソーラン」を披露した後、中学生は吹奏楽部の演奏で「三次中よさこいソーラン」を披露してくれました。それぞれの特色がある「よさこいソーラン」のコラボが実現しました。

地域の皆さんの出し物やバザー也大盛況で、まさに学校と地域が一体となった心あたたまる「ふれ愛祭り」でした。



世代間交流会 「グラウンドゴルフ大会」

10月24日（火）に「河内まちづくり連合会及び三次市老連河内支部」共催の「世代間交流会」がありました。3・4年生と一緒にグラウンドゴルフを行いました。おじいちゃん、おばあちゃんにルールや打ち方のアドバイスをいただきながらしました。簡単そうに思いましたが、やってみたら打ち方が強すぎたり、思わぬ方向へ転がっていったり……。おじいちゃん、おばあちゃんの球を力強く打つ姿やコントロールのよさはさすがでした。おじいちゃん、おばあちゃんから元気をもらった会でした。



人権の花贈呈式～全校児童～

10月27日（金）三次人権擁護委員協議会や法務局、三次市教育委員会の方々に来ていただき「人権の花贈呈式」がありました。これは、ヒヤシンスの花を育てることを通して、やさしさや思いやりの心を育て、自分や周りにいる人々を大切に、一人一人の人権が大切にされる世の中をつかっていこうとする取り組みです。写真にあるように当日は「人けんまもるくん」「人けんあゆみちゃん」も来てくれました。これから一人一鉢ずつ心を込めて育てていきます。2月頃にはきれいな花を咲かせて欲しいですね。



修学旅行に行ってきました! ~5・6年生~

10月12・13日に高学年で関西方面へ修学旅行に行きました。
河内小学校では複式学級ということもあり、修学旅行は隔年で実施しています。晴天にも恵まれ、学校では体験できない学習をたくさんしてきました。

【一日目：姫路城・カワサキワールド・海遊館・ホテルせいりゅう宿泊】



【二日目：キッザニア甲子園】



河内小学校自主防災教室 ～全校児童～

11月9日（木）、防災士の戸田歳孝さんに来ていただき、「河内小自主防災学習」を行いました。11月9日は「緊急電話：119番の日」だそうです。もし災害が起きたらどうしたらよいのか、そのために備蓄しておくよいものや避難する場所について教えていただきました。実際に備蓄品も見せていただきました。子ども達がいただいて帰ったクッキーも備蓄品です。お話の後は実際に役立つ「新聞紙スリッパ」や「段ボールベッド」を作りました。いくつもの段ボールを組み合わせて作るのですが、こうやって体験しておくことはとても大切であると感じました。



公益財団法人みずほ教育福祉財団より児童図書をお贈りいただきました

公益財団法人みずほ教育福祉財団より、児童図書をお贈りいただきました。これは「令和5年度へき地教育設備助成：図書寄贈事業」によるものです。これからもたくさん本に親しんで欲しいと思います。



2023/11/19